

656636

Sábado 27 de Abril de 2002 • DIARIO DEL CULTURA Y ESPECTACULOS 23

Cabildos Culturales en Australia: Sueños en la región del reencuentro

Desde el 22 y hasta el 30 de abril, miles de chilenos a vecindados en las ciudades más importantes de ese país debaten sobre temas como la cooperación, la doble ciudadanía y el reencuentro en medio de la nueva institucionalidad cultural.

Siguendo el ejemplo que empeñó Suiza en mayo del año pasado, donde más de doscientos chilenos se reunieron para hacer un cabildo en Estocolmo, se llevan a cabo los cabildos australianos, donde entre el 22 y 30 de abril, miles de chilenos a vecindados en las ciudades de Melbourne, Sydney, Canberra y Adelaide participan en encuentros donde se trabaja sobre temas como la cooperación cultural, el reencuentro en el marco de la nueva institucionalidad, el derecho a voto, la doble nacionalidad y la Ley de Reconciación, entre otros.

Reunir a los chilenos residentes en el exterior, la llamada Región XIV, ha sido una meta planteada por la División de Cultura, cuya labor en esta materia ha podido ir abriendo espacios de comunicación entre los compatriotas que viven lejos de Chile y necesitan seguir manteniendo un vínculo con nuestro país. Bajo temas como la solidaridad y la cultura, Australia -país descubierto en 1770 por Inglaterra, acostumbrado a sucesivas oladas de inmigraciones y rico en producción agrícola e industrial- es testigo del encuentro y de la fuerte identidad de país que poseen los miles de chilenos que unidos trabajan en el desarrollo de la Región XIV. De esta manera,

Cultura, Claudio di Girólamo, contribuirán al desarrollo de estos cabildos.

Desde su creación en 1999, los Cabildos Culturales, bajo la coordinación general de la División de Cultura del Ministerio de Educación, buscan posicionar en el discurso y en las políticas públicas, tanto regionales como locales, la dimensión del tema cultural. También generaron los espacios de reflexión en la formulación de propuestas programáticas en sus comunidades. La meta es la elaboración de un proyecto de país solidario y equitativo que también integre

a la Región XIV dentro de su esquema de diversidad y desarrollo.

Las actividades comenzaron el 22 de abril con la llegada a Melbourne, Australia, del jefe de la División de Cultura, Claudio di Girólamo; Pilar Entrala, coordinadora del Área de Relaciones Internacionales y Paulina Soto, coordinadora de la Unidad de Estudios de la División de Cultura. El jueves 25 de abril se iniciaron las actividades en Sydney, el 29 se comenzarán en Canberra, en tanto en Adelaide el cabildo empieza a las 18 horas del 30 de abril.



Foto: EFE

Cabildos culturales en Australia, sueños en la región del reencuentro [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Cabildos culturales en Australia, sueños en la región del reencuentro [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)